

La voix de l'Opposition de gauche

Les avez-vous entendu dire qu'il exigeait le retrait de l'accord scélérat du 11 janvier 2012 ? Evidemment non.

15.01.2013

Ils soutiennent tous le régime, ils sont tous vendus au capital !

Sur les portails Internet de Faire vivre le PCF ! La Riposte, le PRCF : pas un mot, pas un article depuis le 11 janvier ce lundi matin 14.

Le PG dans deux articles des 13 et 14 janvier exprime son "regret" en guise de condamnation de cet accord infâme: "*Le Front de gauche regrette la signature des accords sur l'emploi.*".

Etant inféodé aux institutions réactionnaires de la Ve République, ils en appellent à ceux qui soutiennent cet accord "*Nous appelons les députés de gauche, qui sont majoritaires, à s'opposer à ce recul incroyable des droits des salariés. Nous appelons les assemblées citoyennes et toutes les structures du Front de Gauche à interpeller leurs député-e-s et sénateur-trices de gauche. Ce texte ne doit pas passer !*"

Mieux encore, ils osent encore poser la question dont nous connaissions la réponse depuis... avant le 6 mai 2012 : "*C'était donc ça l'accord "historique" décrit par François Hollande dans son discours sur la compétitivité?*".

La palme du cynisme et de la comédie revient aux PCF.

Trouvant "*étonnant que l'exécutif se réjouisse d'un accord qui ne reflète en rien les espoirs qu'il avait semblé formuler lors de la conférence sociale*", M. Dartigolles se demande si le texte gouvernemental reprendra "*un accord si peu favorable à l'emploi et au monde du travail*".

"*Lors du débat parlementaire, les députés et sénateurs du Front de gauche avanceront des solutions concrètes ouvrant de nouveaux droits pour sécuriser l'emploi*", affirme encore le porte-parole. AFP 12.01

No comment, on deviendrait vulgaire !

Suite de mardi après-midi (chez moi 16h30), midi (chez vous, midi, bonne appétit !)

On aurait bien envie de se détendre un peu et de plaisanter, mais ce serait peut-être faire preuve de mauvais goût face à l'avalanche de mauvaises nouvelles en ce début d'année, maintenant la vie continue...

Rectificatif.

J'ai rectifié aujourd'hui, j'ai parlé d'un accord signé le 11 janvier, alors qu'il avait été simplement conclu ; dans mon esprit étant scellé, il était pour ainsi dire déjà signé.